



4 Pièces

113 m²

Réf. 17765

895 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

 ESPACES
ATYPIQUES

résidences
immobilier

résidences immobilier

Cet appartement de 2012 combine la sécurité et la simplicité d'une copropriété moderne avec l'indépendance et les extérieurs. Ses prestations et ses annexes d'exception en font un bien d'une grande rareté ! Idéalement situé sur les collines niçoises, cet appartement en rez-de-jardin surélevé de 112,94 m² carrez bénéficie d'une triple exposition garantissant une luminosité maximale du matin au soir. La découverte commence par une pièce de vie de 53 m² comprenant un vaste salon et une cuisine ouverte entièrement aménagée et équipée. Grâce à ses larges baies vitrées, cet espace de vie s'ouvre ...

This 2012 apartment combines the security and simplicity of a modern condominium with the independence and outdoor space of a private residence. Its exceptional features and amenities make it a truly rare find! Ideally located in the hills above Nice, this raised ground-floor apartment of 112.94 sqm (carrez law) benefits from triple exposure, guaranteeing maximum natural light from morning to evening. The experience begins with a 53 sqm living area comprising a spacious living room and a fully fitted and equipped open-plan kitchen. Thanks to its large bay windows, this living space opens ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES